

Sopa de letras gigante dará el vamos a concurso de cuentos

Antofagasta en 100 Palabras celebrará el viernes 26, en la Plaza Colón de Antofagasta, sus 15 años.

Redacción
La Estrella de Antofagasta

Con una sopa de letras a gran escala en la Plaza Colón, Antofagasta en 100 Palabras dará el próximo viernes 26 el vamos a su convocatoria 2024.

El concurso de cuentos breves celebrará, así, sus 15 años con la comunidad, que podrán acercarse al lugar a partir del mediodía y resolver la llamativa propuesta.

En esta nueva versión del certamen, presentado por Fundación Plagio y Escondida | BHP, se busca sumar nuevas y nuevos autores de la zona, que se atreven a escribir y enviar hasta el 22 de julio sus relatos, "que ayudarán a construir la identidad de la región de Antofagasta, desde Taltal a Ollagüe", indicaron sus organizadores.

LANZAMIENTO

La programación del día del lanzamiento contempla actividades gratuitas para grandes y chicos.

A las 12 hora la sopa de letras gigante esperará a los transeúntes para que se acerquen a jugar y encuentren palabras relacionadas



SU EDICIÓN NÚMERO XV CELEBRA ANTOFAGASTA EN 100 PALABRAS. LA NUEVA EDICIÓN SERÁ LANZADA EL PRÓXIMO VIERNES 26.

con la región.

A las 19 horas, en tanto, comenzará una charla gratuita en Fundación Minera Escondida (FME), a cargo de las autoras June García y Josefa Araos, quienes escribieron los libros "Tan Linda y tan solita" (2017) y su saga de cin-

26

de este mes, justo al mediodía, los antofagastinos podrán jugar con la sopa de letras gigante.

co libros que narran las aventuras de Lulú.

A partir de ese día, Antofagasta en 100 Palabras iniciará su XV convocatoria y podrán enviarse los cuentos en formato digital, a través de su sitio web www.antofagastaen100palabras.cl, o depositando en los buzones en

diferentes puntos de la ciudad, los relatos escritos en papel.

"Otras actividades que serán parte de la programación 2024, será un estudio donde se analizarán los más de 67 mil cuentos que han llegado a lo largo de la existencia del concurso, con el

objetivo de conocer en profundidad la identidad de la región por medio de sus habitantes", agregaron desde la organización.

Además, habrá un recorrido patrimonial en el marco de los 25 años del Día de los Patrimonios, que buscará "inspirar a quienes participen fomentando los imaginarios con historias y anécdotas contenidas en los diversos rincones de la ciudad; además de distintos talleres de escritura creativa en diferentes comunidades y establecimientos educacionales y la participación de la destacada ilustradora chilena, Catalina Bu, en la semana de talleres colegios de la región junto a una charla magistral abierta a todo público", añadieron.

Este año el jurado estará compuesto por la poeta y escritora antofagastina Soledad Fariña Vicuña; la licenciada en Letras Hispánicas y magíster en educación por la Pontificia Universidad Católica de Chile, Nayareth Pino Luna; y el escritor y periodista antofagastino Patrio Jara.

Más detalles en www.antofagastaen100palabras.cl y en las redes sociales. 